

Reacción en Servicio de Salud tras la licencia entregada por médico magallánico a amigo de Boric

Fue en el British School de Punta Arenas donde fueron compañeros el Presidente Gabriel Boric y Raúl Domínguez, exjefe de la División de Política Regulatoria de la Subtel, quien tuvo que renunciar a su cargo luego de que la Contraloría detectara que había viajado fuera del país con licencia médica.

Y como reveló Reportajes de "El Mercurio" la semana pasada, el médico que entregó la licencia a Domínguez también era compañero de colegio de ambos.

Se trata de Francisco Vergara Iduya, quien extendió una licencia para Domínguez por los días 6, 7 y 8 de julio de 2023, justo antes de sus días de vacaciones. El día 5 de ese mes había realizado una comisión de servicios a China, pero no volvió a Chile.

Esta semana, el Servicio de Salud Magallanes anunció medidas disciplinarias para esclarecer el caso.

La directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez, dijo en el diario El Pingüino, de Punta Arenas, que "se iniciarán los procesos disciplinarios correspondientes para esclarecer los hechos y eventualmente sancionarlos".

Vergara Iduya ya había enfrentado una polémica cuando la Contraloría Regional instruyó al Hospital Clínico de Magallanes realizar un sumario por posible conflicto de interés, puesto que la jefa del Centro de Responsabilidad de Medicina, María Isabel Iduya, madre de Vergara, lo ascendió en el mismo departamento.

El documento de Contraloría establecía que



El médico de Magallanes Francisco Vergara Iduya.

"la Unidad de Gastroenterología y Endoscopía, de la cual don Francisco Vergara Iduya fue nombrado como jefe mediante resolución exenta N° 1.193 en mayo de 2023, a contar del 13 de marzo de ese mismo año, depende directamente del Centro de Responsabilidad de Medicina, el cual está a cargo de su madre desde el 1 de octubre de 2017".

Hasta ahora, ni Raúl Domínguez ni Francisco Vergara han dado declaraciones públicas sobre el tema.

Incluso los excompañeros de colegio del

British School evitan dar opiniones respecto del caso.

Al interior del oficialismo han visto con preocupación que incluso la señora del hermano de Gabriel Boric, Fiona Bonati, debió renunciar a su cargo en la Secom producto del viaje que hizo fuera de Chile estando con licencia.

La profesional —quien llegó al aparato público durante el gobierno de Sebastián Piñera— había salido del país en 2023 durante la extensión de su posnatal.